
DRUCK MACHEN!

LESUNG UND GESPRÄCH

MIT ANDRES VEIEL & JÜRGEN RESCH

Am 7. April diskutiert Jürgen Resch, Bundesgeschäftsführer der Deutschen Umwelthilfe und einer der bekanntesten und wirkungsvollsten Umweltaktivisten unserer Zeit, im Foyer des Kammertheaters mit dem Regisseur und Autor Andres Veiel.

Seit nunmehr 40 Jahren setzt sich [Jürgen Resch](#) für die Umwelt ein. In dieser Zeit gelangen ihm als Bundesgeschäftsführer der Deutschen Umwelthilfe z. B. das Verbot von Pestiziden wie Endrin und Lindan, die Ausweitung bedrohter Lebensräume als Naturschutzgebiete, das Urteil des Verfassungsgerichts für mehr Klimaschutz oder die Durchsetzung einer wirkungsvollen Luftreinhaltepolitik. Doch seit Jahrzehnten macht er immer wieder die bittere Erfahrung, dass der Staat vor den Interessen großer Konzerne kapituliert. Wider besseres Wissen bleiben Umwelt und Klima auf der Strecke. Wenn sich daran etwas ändern soll, müssen wir Druck machen, so Resch. In seinem Buch *Druck machen!* berichtet er über die Erfolge und Niederlagen des Umweltschutzes aus erster Hand, beschreibt die global katastrophalen Umweltschäden und setzt ein klares Zeichen der Dringlichkeit, akut zu handeln und in Politik und Wirtschaft ein radikales Umdenken zu erwirken.

[Andres Veiel](#) wird mit Jürgen Resch über die aktuelle Situation der Umwelt- und Klimapolitik, das Verhalten von Industrie, Wirtschaft und Politik sowie die Erfahrungen, von denen er in „Druck machen!“ berichtet, diskutieren. Veiel, mehrfach ausgezeichnete Regisseur und Autor, verhandelte 2020 in seinem Film *Ökozid*, den Artikel 6 der UN-Menschenrechtscharta: das Recht auf Leben – in einer Welt, in der die Folgen der Klimakatastrophe die Lebensgrundlage unzähliger Menschen raubt.

DRUCK MACHEN!

LESUNG UND GESPRÄCH MIT ANDRES VEIEL UND JÜRGEN RESCH

SO – 07. APR 24, 20:00 – FOYER KAMMERTHEATER

Julia Schubart

Pressesprecherin Schauspiel Stuttgart

julia.schubart@staatstheater-stuttgart.de

T: +49 (0) 711 2032 -262

www.schauspiel-stuttgart.de